

Madrid, convocado por Orden ministerial de 8 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» de 26 de junio).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación provisional de admitidos y excluidos al expresado concurso-oposición:

Admitidos

Doña Ana María Lázaro Rodríguez.

Excluidos

Doña Emilia Ardanuy Rodríguez, por no declarar el requisito de la titulación, concediéndosele un plazo de reclamaciones de quince días, a partir de la publicación de esta relación provisional en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 19 de septiembre de 1967.—El Director general, Gratiniano Nieto.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se eleva a definitiva la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor especial de «Danza folklórica española» de la Real Escuela Superior de Arte Dramático y Danza de Madrid, con la exclusión de doña María Jesús Calderón Portilla.

Terminado el plazo de reclamaciones concedido por Resolución de 14 de agosto («Boletín Oficial del Estado» de 1 de septiembre) sobre la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor especial de «Danza folklórica española» de la Real Escuela Superior de Arte Dramático y Danza de Madrid sin haberse presentado durante el mismo ninguna reclamación.

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la relación de referencia, con exclusión de doña María Jesús Calderón Portilla.

Madrid, 19 de septiembre de 1967.—El Director general, Gratiniano Nieto.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a las cátedras de «Guitarra y vihuela» de los Conservatorios de Música de Madrid y Córdoba.

Terminado el plazo de admisión al concurso-oposición a las cátedras de «Guitarra y vihuela» de los Conservatorios de Música de Madrid y Córdoba, convocado por Orden ministerial de 8 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos al expresado concurso-oposición:

Alamar Folgado, don Salvador.
Ariza Gutiérrez, don Jorge.
Bermúdez Fernández de Soto, don Salvador.
Calero Larios, doña Josefa.
Fernández Gil, don Tomás.
Lázaro Villena, don José.
Manteca Pascuala, doña María del Carmen.
Moreno Gómez, don Pedro.
Rodríguez García, don Melchor.
Rodrigo Bravo, don José Luis.
Ruz Herrera, Francisco.

Madrid, 30 de septiembre de 1967.—El Director general, Gratiniano Nieto.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Colonización por la que se publica la relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para proveer una plaza de Archivero Bibliotecario en dicho Instituto.

Conforme con lo dispuesto en el apartado cuarto de la Resolución de esta Dirección General de 9 de junio de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del día 28), por la que se convoca concurso para proveer una plaza de Archivero Bibliotecario en el Instituto Nacional de Colonización, y de acuerdo con el Re-

glamento de Oposiciones y Concursos aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos:

1. Doña Esther García Regalado.
2. Doña María del Pilar Lamarque y Sánchez.
3. Doña Elisa de la Torre Aparicio.

Los que se consideren excluidos podrán recurrir en el plazo de quince días ante esta Dirección General, a contar desde el siguiente al de publicación de la presente lista.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 30 de septiembre de 1967. — El Director general, A. M. Borque.

Sr. Secretario general del Instituto Nacional de Colonización.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Barcelona por la que se transcribe relación de concursantes admitidos y excluidos al concurso libre para la provisión de tres plazas de Perito Agrícola del Servicio de Catastro de la Riqueza Rústica de la Sección de Hacienda.

Relación de concursantes admitidos:

1. Don Gonzalo Barona Hernández.
2. Doña Carmen Díaz Nogué.
3. Don Pablo López Rodríguez.
4. Don Antonio Matheu Novals.
5. Don Salvador Puigvert Calaf.
6. Don Andrés Rueda Cassinello.
7. Don Javier Segur Arbiol.

Relación de concursantes excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento. Barcelona, 2 de octubre de 1967.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente, José María de Muller y de Abadal.—6.545-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente al concurso para proveer la plaza de Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Cumpliendo lo previsto en la sexta de las bases de la convocatoria del concurso para la provisión de la plaza de Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras Provinciales de esta Diputación, se hace público que, por acuerdo adoptado por el Pleno en sesión de 8 de marzo del año actual, fué admitido como único aspirante al cargo don Longinos Fernández Miranda y que el Tribunal calificador de este concurso estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: El de la Corporación, ilustrísimo señor don Guillermo Herrero Martínez de Azcoitia.

Vocales: Representante designado por la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales y por el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos don José Luis Abad Pérez. Representante designado por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, don José Paz Maroto.

Funcionario Técnico designado por esta excelentísima Diputación, don Antonio Font de Bedoya.

Actuará de Secretario el que lo es accidental de esta Corporación que suscribe.

Palencia, 14 de octubre de 1967.—El Secretario accidental, Jacinto Giraldo.—6.504-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al concurso convocado para cubrir una plaza de Subjefe de Contabilidad de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15.743, de fecha 21 de septiembre de 1967, publica la lista de aspirantes admitidos al concurso convocado para cubrir una plaza de Subjefe de Contabilidad de este excelentísimo Ayuntamiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Palma, 29 de septiembre de 1967.—El Alcalde.—6.496-A.